



BESUCH VOM RADIOSENDER SWR1 IM NATURKINDERGARTEN ABTSGMÜND

Beim Radiosender SWR1 Baden-Württemberg fand vom 20. – 26. März die „Dreck-Weg-Woche“ statt. In dieser Themenwoche ging es speziell um die Themen Mülltrennung und Müllvermeidung. Außerdem wurden unterschiedliche Müll-Sammel-Aktionen in ganz Baden-Württemberg vorgestellt – darunter auch unser Müllpatenprogramm der Kampagne „Saubere Ostalb“.

Aus diesem Grund war am Freitag, 10. März ein Reporter des Radiosenders zu Besuch im Naturkindergarten Abtsgmünd, um die Gruppe beim Müllsammeln zu begleiten. Gemeinsam mit der Erzieherin Frau Lang engagiert sich dort nämlich die gesamte Kindergartengruppe in dem Müllpatenprogramm und sammelt regelmäßig wilden Müll. Den kurzen Radiobeitrag über die gemeinsame Sammelaktion können Sie sich auf unserer Homepage unter der Rubrik „News“ anhören.